
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Sexualität hat mit dem zu tun, was bei  und Frauen unterschiedlich ist.

Sie streicheln sich dort und haben dabei schöne .

Man nennt das auch kurz einfach „Sex“.

Manche Leute nennen es auch „  machen“.

Aber eigentlich ist es mehr.

A"e Säugetiere machen den Sex eigentlich gleich:

Das  gleitet mit seinem

steifen Penis in die Scheide des Weibchens.

Dann strömen seine  in ihren Bauch hinein.

Wenn dort eine Eize"e bereit ist, kann daraus ein  entstehen.

Es können auch mehrere Kinder werden.

Das ist bei den meisten  so.

Die Natur wi", dass sich a"e Lebewesen vermehren.

Sie so"en sich also fortp-anzen.

Auch bei den  gibt es eine Art von Sexualität.

Dazu braucht es Blüten.

Die Po"enkörner sind der männliche .

Der Stempel ist der weibliche Teil.

Meist trägt ein Insekt den Po"en auf den .

Oft macht das eine Biene.

Manchmal erledigt das auch ganz einfach der Wind.

Man nennt dies „ “.

So entsteht ein Same.

Wenn er reif ist und in geeignete Erde fä"t, wächst daraus eine neue .
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